

東京清掃労働組合文京支部の仲間の皆さん

# 新年明けまして おめでとうございます

# 礫 つぶて

安全な職場、安定した生活求め

## 期待される労働側の踏ん張り

サーマルリサイクル本格実施の年

新年、あけましておめでとうございます。

今年、ねずみ年です。ねずみは、働き者で子沢山の象徴とされ、縁起のいい動物とされています。しかし、今の世の中は働いても、働いても、生活は良くならず、とても子供を沢山作る余裕なんかありません。まったく縁起の悪い話です。浮かれているのはドイツ・ニーランドのミツキーマウスぐらいです。

一億総中流といわれたのはいつのことやら。日本はいつの間にか、過酷な労働条件によるワーキング・プアー、ネットカフェ難民といわれる非正規労働者が溢れ、格差、貧困、という言葉で表現されるようになってしまいました。私達にとっても、昨年の確定闘争では、国や他団体との比較を言われましたが、一方では、民間の同一職種との比較が賃金引下げの大きな要因になりました。昔から財界がよく言っていた「総賃金の抑制」が進み、官民を問わず働いて賃金を得て生活をする者が報われないような、おかしな世の中になってしまいました。さすがに、ここ

発行責任	委員	長	任
執行	集	責	部
編集	育	宣	伝
教	育	宣	伝
東	京	清	掃
労	働	組	合
文	京	支	部

2008年1月1日  
第66号

執行委員長・桐田達也

にきて日本経団連も08春闘に向けて、賃上げ容認の発言をしています。これとて蓋を開けてみなければわかりません。まさに、労働側の踏ん張りが期待されています。さて今年、私達にとつ

### 厳しい清掃職場の状況

## 若い力で支部盛り上げる

青年部長・室井祐一

明けましておめでとうございます。青年部長の室井です。

昨年、支部定期大会で、前青年部長の松澤さんが、支部執行委員となり、部

## 当面の予定

- ◎東京清掃労働組合
- 2008年団結旗開き
- 1月10日(木) 18時開始
- ホテルメトロポリタンエンドモント
- ◎東京清掃第二地連
- 2008年団結旗開き
- 1月19日(土) 16時30分開始
- 荒川清掃事務所

長との兼任は「無理だ!」とわがままを言うので、私が部長となりました。年々、部員数が減り、青年部独自の活動は少なくなっています。学習会等に積極的に参加し、他支部との交流も深めていきたいと思っています。昨年の賃金確定闘争では、9%もの賃金カットをされ、現給保障があるものの、定期昇給が5年も10年もない人や、定年までない人もいます。今、私たちの清掃職場はとても厳しい状況です。今年も、当局からの厳しい攻撃やサーマル本格実施と忙しくなりそうですが、若い力で支部を盛り上げ、楽しい一年にしたいと思っております。よろしくお願ひします。